



Balance anual

Récord histórico en el Aeropuerto de Palma de Mallorca que crece un 6,5% en 2017 y supera los 27,9 millones de pasajeros

- Tanto el mercado internacional como el doméstico mantuvieron el ritmo de crecimiento durante 2017, con subidas del 9,7% y del 5,6% respectivamente
- El tráfico nacional aportó el 22,8% del total de pasajeros que el aeropuerto registró durante todo el año
- En el mes de diciembre, pasaron por las instalaciones aeroportuarias 806.072 viajeros, un 11,7% más

12 de enero de 2018

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cerró 2017 con un nuevo récord histórico con un total de 27.970.655 pasajeros, cifra que supone un 6,5% más de viajeros que los que hubo en 2016. De todos ellos, 27.962.996 optaron por vuelos comerciales (+6,5%).

El mes de 2017 con más crecimiento de pasajeros respecto al mismo mes del año anterior fue abril, con un 23,7% más. Este repunte se debe en gran parte a la Semana Santa. Le siguen noviembre y diciembre como el segundo y tercer mes de más crecimiento de pasajeros del año, con un aumento del 16,3% y del 11,7% respectivamente, lo que indica que la temporada de invierno mejora año a año.

Los pasajeros con origen/destino nacional sumaron 6.386.045, un 9,7% más que en 2016. Esta cifra supone el 22,8% de todos los pasajeros que transitaban por las instalaciones aeroportuarias el pasado año.

Respecto a los viajeros internacionales, se registraron 21.576.951 en total, lo que implica un aumento del 5,6%. Desglosando esta cifra por nacionalidades, los países que más pasajeros contabilizaron en 2017 fueron Alemania, con 9.387.825 viajeros; seguido de Reino Unido, con 5.662.544; y Suiza, con 1.133.749 pasajeros.

Los mercados que experimentaron un incremento más elevado en su pasaje durante el pasado año fueron los del norte de Europa, como Finlandia (+43,2%); Holanda (+13,8%); Noruega (+12,5%) y Suecia (+11,6%).

En cuanto a los vuelos realizados en 2017, el Aeropuerto de Palma de Mallorca gestionó 208.787 movimientos entre despegues y aterrizajes, un 5,6% más que los operados en 2016.

Datos de diciembre

En el último mes del año, el Aeropuerto registró 806.072 pasajeros, un 11,7% más que los de diciembre de 2016. De ellos, 806.007 optaron por vuelos comerciales. Los usuarios de conexiones internacionales incrementaron un 9,8% (297.586) y los de conexiones nacionales, un 13% (508.421).

En lo que a operaciones se refiere, el Aeropuerto gestionó el pasado mes 7.440 vuelos, cifra que implica un incremento del 1,8%.